



Pressemitteilung

Unternehmerpreis für Claus Hipp

Am 3. Oktober 2018 erhält Claus Hipp den mit 5.000.- EUR dotierten Unternehmerpreis in Aachen

Prof. Dr. Claus Hipp erhält den Unternehmerpreis des Business Club Aachen Maastricht für sein erfolgreiches Engagement im Familienunternehmen, der HiPP-Werk Georg Hipp OHG in Pfaffenhofen, Ökologie und Ökonomie erfolgreich zusammengeführt zu haben, und dies schon lange bevor in Deutschland der Konflikt zwischen Umweltschutz und industrieller Produktion ein beherrschendes Thema geworden ist.

„Dafür stehe ich mit meinem Namen“ ist inzwischen mehr als ein Werbespruch, mit dem Claus Hipp für das Unternehmen HiPP, dem führenden Hersteller für Babynahrung in Deutschland, wirbt. „Nur ethisches Handeln führt zum langfristigen Erfolg“ – mit dieser Überzeugung hat Prof. Dr. Claus Hipp das Familienunternehmen an die Spitze gebracht. Der promovierte Jurist Professor Dr. Claus Hipp hat das Unternehmen HiPP vor allem durch die Investitionen in den Ausbau einer ökologischen Bio-Produktion zum namhaften Babynahrungshersteller gemacht. Mehr als 8.000 Biobauern aus mehreren Ländern erzeugen mittlerweile für HiPP auf rund 80.000 ha Fläche Bio-Obst, Bio-Gemüse und Bio-Fleisch. HiPP zeigt mit seinem konsequenten Einsatz für den Umweltschutz, dass ökonomische und ökologische Interessen insbesondere in der Lebensmittelproduktion kein Widerspruch sind.

In den Jahren von 1960 bis 1977 war Hipp im Reitsport aktiv und erzielte Siege bei internationalen Sprung- und Militaryturnieren. Seine Frau ist beim CHIO in Aachen mehrere Jahre geritten.

Claus Hipp engagiert sich für die Münchener Tafel, die er als Schirmherr seit Gründung unterstützt, Musik und Kultur und Sozialprojekte in Georgien. Claus Hipp ist Musiker und ausgebildeter Maler. Desweiteren hat er zahlreiche Ehrenämter inne, wie Ehrenpräsident der Industrie- und Handelskammer für München und Oberbayern, Ehrenpräsident der Deutsch-Russischen Außenhandelskammer in Moskau sowie Honorarkonsul von Georgien für Bayern und Baden-Württemberg und Ehrenvorsitzender der Vereinigung der Deutschen Wirtschaft in Georgien.

Der Unternehmerpreis wird bereits zum zwölften Mal verliehen. Preisträger sind u.a. Reinhard Würth, Heinz-Horst Deichmann, Alexander Otto und Nicola Leibinger-Kammüller.

Weitere Informationen zum Unternehmerpreis finden Sie im Internet unter www.businessclub-aachen.com.

Pressekontakt:

Alexander Samsz
c/o Business Club Aachen Maastricht e.V
Schloss-Rahe-Str. 15
52072 Aachen
Tel: 0241 91830-0
Email: U.daldrup@businessclub-aachen.com
www.businessclub-aachen.com